
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

29.01.2024

Anwesend 10 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:30

Ende 19:45

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Keine Post

2 Alte ToDo
□ Nach Sofabezügen umschauen

□ Blumenkästen mit pflegeleichten nützlichen Pflanzen

□ Schild, für Maske tragen erstellen

□ IFI-Probleme: Verfassungsbericht zu Verfassungswidrigkeit des NC heraussuchen

□ überlegen wann Zeugnis beantragen sinnvoll ist und mit Cornelia Oberhauser reden

□ Text zu verfassten Studierendenschaften auf Webseite, in Newsletter, Kanäle verteilen und im Gumbel
aufhängen

□ Bei Bedarf eine Antrag für neue Küchenutensilien stellen

□ MVG schimpfen, weil das mit den Chipkarten uncool ist; evtl mit AK Mobilität der StuVe abstimmen

□ Awarenessteam in Feste mit einplanen

□ Schauen, was man vom O-Phase Git in ein FakFest Git übernehmen könnte.

□ Mail-Moderations-Sitzung

□ Mitmachen-Webseite aktualisieren

□ Liste der Gumbelschränke im Wiki updaten mit Foto, wie es eingeräumt ist

□ Koordinatika Sitzung planen

□ KIF, KoMa, ZaPF und TU-Feste im (SoGo) Kalender eintragen

□ Infos über die Notwohnungen des StuWerks in die Newslettervorlage für den Oktober aufnehmen

□ Alle AK’s sollten die von ihnen verwalteten Abschnitte auf Aktualität prüfen.

□ HoPo Unterseite aktualisieren
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□ Mit GAF-Services reden um viele Links besser auffindbar zu machen und die Webseite besser zu vernetzen.

□ Umfrage zur Arbeitssituation studentischer Beschäftigter in unseren Fachbereichen im Laufe des nächsten
Semesters erstellen

□ Kommunizieren, warum es dedizierte Frauentutorien gibt

□ Herausfinden, wie die Tutorinnen der Frauentutorien bezüglich Trans-Personen und nicht weiblich gelesenen
Menschen geschult wurden.

□ Lehrpreisverleihung Planen

□ IFI-Probleme: in ZaPF, KIF, KoMa-Gruppen nach ähnlichen Problemen fragen

□ IFI-Probleme: möglichst kurze Limesurvey-Umfrage erstellen, welche Leute(/Informatik-Studis) von Proble-
men betroffen sind

□ IFI-Probleme: nochmal mit Studiengangskoordinator und anderen Fachschaften LMU-intern sprechen, ob
es anderswo solche Probleme gab und welche Lösungen es anderswo gibt

□ Infos über die Notwohnungen des StuWerks in den Einstein aufnehmen

□ In den Einstein eine Phrase aufnehmen mit der Menschen in Not sich diskret bei GAF Events an unsere
Helfika wenden können.

□ Vorträge für die O-Phase erstellen um Awareness gegen Arten von Belästigung zu schaffen.

□ Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

□ Schauen, ob Mail-Header zu wichtigen Ankündigungen per Matrix-Bot zu Telegram und ggf. anderen Mes-
sengern weitergeleitet werden (irgendwann mal wenn Zeit ist)

□ Innerhalb des Wikis Einschränkungen ermöglichen/Möglichkeit recherchieren

□ @Gafika kümmert euch um euren Eintrag auf der GAF Aktiven Webseite (erstellen oder aktualisieren)

□ Kontaktdaten im Wiki erstellen und aktualisieren

□ Ueberperuefen ob an den Toiletten die Nummern von Polizei/Securitas haengen

□ Darauf achten, alle Mails und Ankündigungen wieder zweisprachig zu machen

□ Anfrage wegen Erste-Hilfe-Kurs stellen

□ Sofabezug und Decken/Kissen waschen

□ Umfrage, wann Sitzung zur GAF-Sitzungsumgestaltung stattfinden soll

□ Vor dem Start des Info-Moodlekurses nochmal darüber berichten

□ Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen

□ Schlüsselkasse im Tresor und Schlüsselkopien einlagern

□ Sitzung zu How to use mails und wiki updaten

□ Waagen an den Ausgabestellen oder Festpreise auf den nächsten Jour fixe einbringen, damit Studis schon
vor der Mensakasse den Essenspreis einschätzen können.

□ Ablehnungsnachricht GAF-Voko

□ Handreichung zum Gumbelmon verfassen

□ Gumbelmon besser kennzeichnen im git

□ Auf einer Wikiseite dokumentieren, wie Getränke aktuell ablaufen.

□ IFI-Probleme: Jura-Studi-Gruppierung fragen, ob sie helfen können/wollen



Öffentliches Protokoll der Fachschaftssitzung vom 29.01.2024 Seite 3

□ Eine Konventsmail raussuchen, in der es um Einführungen in Sitzungen geht.

□ Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

□ Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

□ Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren

□ Schlösser für die Schaukästen besorgen

□ Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen

□ Reparaturauftrag für Heizungen stellen.

□ Prof. Müller wegen Gebäudeinfo fragen

□ An StuVe / Gleichstellungsreferat herantreten. Es soll auch über Ahndungsmöglichkeiten gegen Studierende
diskutiert werden.

□ SZK-Mitglieder für Fakultät 16 im Wiki aktulisieren

□ Auf Konvent die Studis die im Beirat des Studierendenwerkes auf die Umsetzung des Preisauschreibungsge-
setzes ansprechen

□ E-Mail für Sammelaufruf für Klausurensammlung abschicken

□ Fachschaftsseite der Physik auf Englisch übersetzen lassen.

□ Küchenschränke Labeln, Aufräumen und ins Wiki eintragen

□ Liste der Poststelle aktualisieren

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste:

• Es gibt dieses Semester wegen der anstehenden Klausuren keine Veranstaltungen mehr.

• In den Semesterferien soll eine Sitzung stattfinden, um für das kommende Semester zu planen.

• Es gibt evtl. tatsächlich ein Gumbeltalks. Hat jemand Erfahrungen damit Werbeslides an Dozentika zu
schicken?

ToDo: Ein GAFikon nach Erfahrungen mit Werbeslides in Vorlesungen fragen.

AK GAF-Services:

• Newsletter für den Februar wurde finalisiert.

• Wird ab jetzt auch ins Englische übersetzt.

• Es wird ein neuer Orgamensch für die Aufräumsitzung gesucht.

AK LuST:

• Treffen zur Verbesserung der Lernbedingungen in der Bib:

– Wasserspender mit Sprudel werden eventuell umgesetzt

– Mehr Steckdosen: geht nicht, Sicherungen fliegen jetzt wohl schon, Gebäude ist marode

– Mehr Lampen geht angeblich auch nicht, weil die brauchen auch Strom...

– evtl. mehr Stehtische, Gruppenräume
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– Weitere Treffen in naher Zukunft

• Weitere Planungen zu Diversity Veranstaltung, morgen kleine Sitzung um 16 Uhr.

• Vollversammlungstreffen findet morgen um 18 Uhr statt.

AK O-Phase:

• Am 05.02. findet noch eine O-Phasesitzung statt

• Danach wird es beginnend mit dem 26.02. wöchentlich O-Phasesitzungen geben, außer es ist z.B. Feriensit-
zung.

• Wir haben ordentlich Dinge zu tun, wäre also schön wenn Menschen bei den Sitzungen vorbeikommen, und
Issues im Git erledigen (spezifisch den Milestone bis April)

AK Root:

• einige Updates

• Hund und die Bürorechner haben zwischenzeitlich (ca. 18.1. abends bis 19.1. abends) wegen eines Netzwerk-
Problems nicht funktioniert

• Root-Treffen gestern Abend

• Nix-Testsystem auf down-new kann jetzt auch Login mit GAF-Konto

• nächstes Root-Treffen voraussichtlich am Freitag, den 23.2., abends, Einladungsmail dazu folgt noch

3.2 Konvent

• Die Informatik sucht immer noch ein neues Konventsvertretikon. Bei Interesse melden.

• Letzte Sitzung:

– Die Sitzung ging 5 Stunden, gibt aber trotzdem nicht wirklich viel zu berichten

– Primär:

* Es wurde beschlossen die Demo gegen Rechts zu unterstützen.

* Beim ASL (Ausschuss für Studium und Lehre) fehlt noch ein Naturwissenschaft

• Nächste Sitzung:

– Zwei neue Bewerber:innen haben sich für die GeFü aufstellen lassen. Sind wir dafür oder nicht?

– GeFü fragen, ob so eine kurze Einarbeitung möglich ist und sie sich das vorstellen können.

– Unsere Probleme: Ehemaliges Mitglied linksradikaler Organisationen und nur noch ein Semester Studi-
endauer.

4 Diskussion
4.1 Mitbenutzung der ungenutzten Aushangflächen der GAF durch StuVe Referate.

• In der StuVe Arbeitssitzung am 24.01 hat die Fak.11 angekündigt, dass sie ihre un-/kaum-geutzte Aushang-
fläche im Schweinchenbau der StuVe und ihren Referaten mit zur Verfügung stellen wird. Natürlich behält
sich die Fak.11 das Recht vor, unpassenden Plakate eigenständig und ohne Ankündigung abzuhängen.

• Da die StuVe, abgesehen von der Neuen, nur Aushangflächen im HGB und der StuVe selbst hat, wollte
ich hiermit mal die GAF befragen, ob wir unsere un-/kaum-genutzte Aushangfläche vor B047 ebenso zur
Mitnutztung mit anbieten.
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• Dieser Antrag ist gegenüber der StuVe nicht angekündigt, würde aber grantiert positiv empfangen werden.
Da bei mir die Montagssitzungen leider selten möglich sind (so vermutlich auch heute), stelle ich einen etwas
ausführlicheren Antrag und freue mich auf eure Rückmeldung im Protokoll.

• Die StuVe soll eigene Magnete mitbringen, oder Tesa benutzen.

• Wir sind einverstanden.

ToDo: Im Schaukasten ein StuVe Schild aufhängen, damit die StuVe weiß, wo sie ihre Dinge aufhängen darf.

5 Anträge
5.1 Finanzantrag: Gruppenfoto

Es wurden bis zu ¤20 für den Druck unserer Gruppenfotos (mind. 6 + x Stück) von 2023 beantragt. x ∈ N+
0

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Finanzantrag: Küchenutensilien

Es wurden bis zu ¤120 für die Anschaffung gebrauchter Küchenutensilien auf Kleinanzeigen beantragt.

• ¤20 für bis zu 60 Löffel (insbesondere für das Weihnachtschili)

• ¤70 für bis zu 5 Behälter

• ¤30 für diverse andere Küchenutensilien

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Tools

Bitte nutzt das Wiki und Hund. Andere Tools machen alles nur komplizierter, weil es unübersichtlich für neue,
alte und aktuelle GAFika ist.

6.2 Aufräumsitzungen

Jeder soll helfen. Es wäre gut wenn sich ein neuer Mensch für die Organisation finden würde.

7 Anstehende Termine
• 2021-01-30

Planungssitzung Vollversammlungen

• 2024-01-30
FINTA-Sitzung, 16 Uhr

• 2024-01-31
GAF-MPIC-Treffen

• 2024-02-01
GAF-Services Arbeitssitzung, 18 Uhr

• 2024-02-05
nächste Ophasesitzung

• 2024-02-26
Ophasesitzung (ab hier wöchentlich)
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• 2024-04-13
Gumbeltalks

• Wird noch gesucht
nächste GAF-Sitzung (Feriensitzungen)


	Sitzungsleitung und Protokoll
	Post und E-Mails
	Keine Post

	Alte ToDo
	Berichte
	AKs
	Konvent

	Diskussion
	Mitbenutzung der ungenutzten Aushangflächen der GAF durch StuVe Referate.

	Anträge
	Finanzantrag: Gruppenfoto
	Finanzantrag: Küchenutensilien

	W.A.S.
	Tools
	Aufräumsitzungen

	Anstehende Termine

